Anfrage der ÖDP zur Ortsbeiratssitzung in Bretzenheim am 29. Januar 2025

Anfragen zu einer seit einem Jahr ausstehenden Reparatur im Ortszentrum von

Bretzenheim

Am 24. Januar 2024 wurde einvernehmlich ein Antrag zur Reparatur der Regenrinnen bzw Straßenbelag an Hauptkreuzung im Bretzenheimer Ortszentrum an die Stadtverwaltung gestellt. (Vorlage 0151/2024). Eine Verwerfung des Straßenbelages führt seit Jahren zur

Destabilisierung der Regenrinnen und Entstehung von Gefahrenschwerpunkten.

Der Antrag wurde wie folgt ergänzt:

Wir bitten deshalb aussschließlich darum, die Unfallschwerpunkte zu beseitigen ohne dass dies zu einer Verzögerung der anstehenden Sanierungsergebnisse der Bürgerbeteiligung "Verkehrsdialog" führt.

Wir fragen daher die Stadtverwaltung an:

1. Wann werden diese Reparaturarbeiten der Gefahrenstellen begonnen.

Mainz, 20.01.2025

Gez. Dr. Peter Schenk